

### **Praxiserfahrungen und Beispiele für Personzentriertes Arbeiten gesucht**

Im Rahmen meiner Forschungstätigkeit befasse ich mich mit dem Thema Person(en)zentrierung/-orientierung. Zentrale Fragen hierzu sind für mich beispielsweise:

- Was genau kennzeichnet Personzentrierung?
- Wie kann man Personen in ihrer Selbstbestimmung und Lebensgestaltung unterstützen?
- Wie kann Personzentrierung gefördert werden?
- Wie misst man Personzentrierung, auch im Alltag von Einrichtungen und Diensten?

Mein Fokus liegt dabei auf Angeboten und Dienstleistungen für Menschen mit Behinderungserfahrung und ich bin auf der Suche nach Gesprächspartner\*innen aus der Praxis. Sie arbeiten personzentriert? Sie haben Ideen, Antworten und Erfahrungen zu meinen Fragen?

Dann freue ich mich darauf, von Ihnen zu hören.

Sie erreichen mich am besten per Email unter [s.fietkau@eh-ludwigsburg.de](mailto:s.fietkau@eh-ludwigsburg.de)

Zu meiner Person:

Als Forscherin befasse ich mich mit den theoretischen Grundlagen für Personzentrierung, als praxisinteressierte Person begleite ich sowohl Menschen mit Behinderungserfahrung als auch Einrichtungen und Dienste. In meiner Funktion als Leitung des Studiengangs Inklusive Pädagogik und Heilpädagogik an der Evangelischen Hochschule Ludwigsburg versuche ich, Studierende für eine personzentrierte Haltung zu begeistern und die entsprechenden Grundlagen zu vermitteln.